

Grundschule Obervellmar feiert Projekttag zu Kinderrechten

Am 20.11.24 fand in der Grundschule Obervellmar ein besonderer Projekttag zum Thema „Kinderrechte“ statt. Ziel der Veranstaltung war es, den Schülerinnen und Schülern die Bedeutung der Kinderrechte spielerisch und altersgerecht näherzubringen.

Der Tag begann in den Klassen, je nach Altersstufe, unterschiedlich. Einige Klassen erhielten eine kurze Einführung in die Kinderrechtskonvention der Vereinten Nationen. Unterschiedliche Zugänge wurden von den Lehrerinnen genutzt, um die Kinder an das wichtige Thema herauszuführen. Anschauliche Materialien wurde beispielsweise auch von UNICEF für diesen Tag zur Verfügung gestellt.

Alle Kinder bekamen die Möglichkeit Themen wie Bildung, Schutz vor Gewalt, Meinungsfreiheit und das Recht auf Spiel zu entdecken. Die Angebote reichten von kreativen Mal- und Bastelprojekten, Geschichten, Erzählbildern, Büchern über Rollenspiele.

Die Kinder sollen früh lernen, welche Rechte sie haben. Das Motto 2024 „Kinderrechte leben – Demokratie stärken!“ hebt die zentrale Bedeutung der Kinderrechte für die Zukunfts- und Widerstandsfähigkeit unserer freiheitlich-demokratischen Gesellschaft hervor.

In vielen Klassen entstanden zum Abschluss Gemeinschaftsplakate, die die Kinderrechte anschaulich visualisierten. Die Kinder sollen in der Grundschule Obervellmar zu unterschiedlichen Gelegenheiten immer wieder erleben, wie wichtig ein faires Miteinander ist und wie sehr alle gemeinsam davon profitieren, sich gegenseitig zu respektieren und auf die Rechte zu achten.



Rollenspiel Klasse 2b:
Recht auf Bildung / Schutz vor Ausbeutung (Tom muss arbeiten, Eduard darf zur Schule gehen und möchte ihn mitnehmen)